

ERIC BOTHOREL

Député de la 5^e circonscription des Côtes d'Armor

Lannion, le 6 octobre 2025

COMMUNIQUÉ DU DÉPUTÉ ERIC BOTHOREL
SUR LA DEMISSION DU GOUVERNEMENT

Les Français sont lassés de ce pataquès et je me sens très Français.

Je comprends que l'on ne puisse supporter ce jeu de surenchère permanent. Mr Mélenchon et Mme Le Pen ne rêvent que d'une revanche de 2012, 2017 et 2022, quoi qu'ils nous en coûtent. Une majorité de Françaises et de Français ne veulent ni de l'une, ni de l'autre.

Certains appellent à la dissolution, à nouveau. Mais je crois que les Français confirmeraient leurs votes : aucun bloc n'est majoritaire en France. Et celui qui en est le plus proche est probablement le Rassemblement national, sur d'énormes malentendus tant son programme varie sauf sur un sujet : celui du rejet et de la recherche de boucs émissaires.

Je sais que l'Assemblée peut si elle le souhaite adopter des projets de loi, et même des budgets. Il ne reste que quelques mois utiles pour ce second et dernier quinquennat. Il est temps de suspendre la réforme des retraites et de redonner la main aux syndicats responsables et il en est. Il est temps de réduire nos dépenses publiques, plutôt que d'inventer de nouvelles taxes.

Le Premier ministre Sébastien Lecornu donnait la main aux députés en renonçant au 49-3.

Aux parlementaires de se comporter en adultes responsables. Il est plus que temps. Je crois moi aussi « qu'il suffirait de peu pour que cela fonctionne ».

L'intérêt général nous oblige et les Français et Françaises attendent.